

Élever les jeunes pour qu'ils soient centrés sur leur «moi»?

Ceci a-t-il favorisé la séduction?

Pourquoi ces milliers de jeunes gens (et même de personnes plus âgées) accourent-ils vers ces hommes et femmes (les prédicateurs-stars)? La réponse est simple, mais ignorée.

Cette génération a été élevée en étant complètement centrée sur elle-même. Tout tourne autour du bien-être, autour du moi. Ces tendances ont toutes un point commun : **le moi au centre.** Cette génération n'adore pas Dieu, **elle adore à l'autel de l'épanouissement personnel** et pratique la même religion que ceux qui sont dépendants à l'alcool, aux drogues ou au sexe.

Lorsque je parle avec ceux de la jeune génération, voici ce qui ressort systématiquement : **leur besoin et leur désir de réaliser tous leurs rêves, leurs buts et de satisfaire leurs pulsions.**



Pourquoi sommes-nous surpris, frères et sœurs, alors que la plupart d'entre nous avons été élevés dans l'égoïsme? Alors qu'on nous a enseigné que la louange est [faite] pour nous – pour que nous nous sentions bien. La louange centrée sur soi est celle que j'ai expérimentée en tant que jeune homme ayant grandi dans des églises pentecôtistes. Nous avons initié ces pratiques, **et maintenant cette génération centrée sur elle-même – que nous avons élevée! – est occupée à courir après des niveaux toujours plus élevés d'addiction à ses sensations. Pourquoi sommes-nous surpris?**

Et s'ils passent par les églises «de la haute liturgie», ils ont le même **manque.** Ils voient ces mouvements comme la «**pilule du bonheur**» qui les délivrera d'une religion morte.

L'Écriture nous dit que **la religion sous toutes ses formes est morte, inutile et sans importance pour le royaume de Dieu et pour Christ...** que ce soient les «mouvements d'extase religieuse» comme les pratiques mystiques orientales dans lesquelles on recherche des niveaux de conscience plus élevés – en d'autres termes, où l'on se refocalise sur son «moi» – ou les types d'ésotérisme dans lesquels, par un renoncement à soi, on se recentre sur soi (et Paul nous avertit à leur sujet).

Ce sont nos principes de **ferveur religieuse centrée sur le moi** qui ont ouvert la porte à ce que cette génération recherche ces **voies terribles, sataniques vers l'extase personnelle.**

Rappelons-nous toutefois que **Christ est tout pour son peuple.** Il nous donne la joie dans les épreuves, la force et la puissance par son Esprit pour vivre, non pas au travers de nos expériences de louange, mais au travers de sa présence.

Il est avec nous en tout temps, pas uniquement lorsque nous nous «sentons bien».

Question : Cette incroyable focalisation sur le moi serait-elle quelque chose que seule une «grande dépression» [crise économique] pourrait guérir?

A. Brother

Source : Site Internet [John the Baptist TV](http://JohntheBaptistTV.com), modérateur : Andrew Strom

Titre original : *Raising youth to be focused on «self»? – Has this helped the deception?*

Traduction française et mise en forme : APV

Date de parution sur www.apv.org : 28.01.2013